



Kanal-Türpe wappnet sich mit qualifiziertem Personal für die Herausforderungen des Marktes. Im Bild von links H. Hofmann (Betriebsleitung), Alexander Kreis, Meister, Hans-Jürgen Gobs, Meister, und Olaf Türpe, Geschäftsführer. Foto: Privat

Gleich zwei Meister

Kanal-Türpe GmbH wird Vorreiterrolle gerecht

Region. Der Meisterbetrieb für die Wartung und Instandsetzung von Abwassersystemen, Kanal-Türpe GmbH, wird wieder einmal seiner Vorreiterrolle gerecht und hat gleich zwei Meister im Berufsfeld „Rohr- Kanal- Industrieservice“ ausgebildet. Alexander Kreis und Hans-Jürgen Gobs zählen zu den ersten 50 Meistern ihres Fachgebiets in ganz Deutschland.

Bereits seit einigen Jahren bildet Kanal-Türpe GmbH als eines der ersten Unternehmen in Deutschland Gesellen, sogenannte Fachkräfte für Rohr-, Kanal- und Indus-

trieservice aus. Ganz besonders stolz ist das Unternehmen jetzt auf die beiden Meister, welche nach ihrer zweijährigen, berufsbegleitenden Ausbildung die Prüfungen bestanden haben. Vergleichbar mit anderen Berufen, werden die Prüflinge in ihrem Wissen der Theorie und des Handwerks geprüft. Lernziele sind neben den fachspezifischen Wissen der Rohrreinigungsbranche auch umfassende Kenntnisse im Bereich Arbeits- Umwelt und Gesundheitsschutz, Recht, Betriebsführung, Personalführung und Managementsysteme. kt

KANAL-TÜRPE IN BRETZFELD

Hilfsmittel, Dienstleistung eröffnet neue Chancen in Schwalbach und feiert 40-jähriges Jubiläum



ANZEIGEN

Moderne Robotersysteme ersetzen Bagger und Schaufel

Kanal-Türpe feiert am Sonntag, 31. Juli, mit Infos und Unterhaltung Eröffnung der neuen Zentrale in Schwalbach – Sonntags Tag der offenen Tür

Vom Erdbebenwogen über die Hochwasserfluten bis hin zum Corona-Virus – in Zeiten, in denen man die 40-jährige Erfolgsgeschichte der Kanal-Türpe kaum glauben möchte, sind die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kanal-Türpe in Bretzfeld am Sonntag, 31. Juli, wieder Kanal-Türpe mit einem Tag der offenen Tür und einer Unterhaltung. Am Sonntag, 31. Juli, werden Kanal-Türpe von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Am Sonntag, 31. Juli, werden Kanal-Türpe von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Am Sonntag, 31. Juli, werden Kanal-Türpe von 10 bis 18 Uhr geöffnet.

und unsere Kunden in Bretzfeld werden die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kanal-Türpe in Bretzfeld am Sonntag, 31. Juli, wieder Kanal-Türpe mit einem Tag der offenen Tür und einer Unterhaltung. Am Sonntag, 31. Juli, werden Kanal-Türpe von 10 bis 18 Uhr geöffnet.



Der Typo und sein Team arbeiten daran, die Produktion zu optimieren.



Der neue zentrale Firmensitz von Kanal-Türpe liegt strategisch günstig genau bei der Haltestelle in Schwalbach.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat. Die Kanal-Türpe in Bretzfeld ist ein Unternehmen, das sich auf die Herstellung von Kanälen spezialisiert hat.

Jubiläum & Eröffnung

KANAL-TÜRPE

WIE REPARIEREN WIRDE IHRE AUFGABEN?

Wir gratulieren zum gelungenen Neubau!

AST
Architektur und Innenarchitektur

Büroeinrichtungen

BREUNINGER

EDW-Chees?!
Das geht doch auch...

SCHW RZKOPF

Ausführung der Natursteintreppe

www.schwarzkopf-naturstein.de

Wir wünschen der Firma Kanal-Türpe viel Erfolg im neuen Gebäude und danken für das Vertrauen mit - und auf uns gebaut zu haben.

HL
Linke Industrietechnik

Die baubeteiligten Firmen stellen sich vor und bedanken sich bei der Bauherrschaft für das entgegengebrachte Vertrauen.

Umzug von Krautheim nach Schwabbach

Kanal-Türpe feiert mit Einweihung der neuen Firmenzentrale auch 40-jähriges Bestehen

Von **Stefanie Pfäffle**

BRETZFELD Kanalreinigung muss nicht dreckig sein, zumindest wenn man das Firmengebäude von Kanal-Türpe anschaut. Blitzblank stand der Neubau am Samstagmittag zur Einweihung bereit, strahlte in weiß und orange. Nach 40 Jahren Krautheim ist der Dienstleister nun mit seinem Firmensitz nach Schwabbach gezogen. „Wir brauchten einen zentraleren Standort und die Fläche in Krautheim war einfach zu klein geworden“, erklärte Firmenchef Olaf Türpe.

Niederlassungen Am 1. April 1970 hatten seine Eltern den Grubenentsorgungsbetrieb gegründet. Mit einem Auto, das Büro in der Garage, an eine Autobahnanbindung musste damals noch niemand denken. Doch inzwischen ist es wichtig, dass der Allrounderdienstleister schnell beim Kunden ist, um Kanäle zu warten, zu reinigen oder grabenlos Instand zu setzen. Dabei helfen auch die Niederlassungen in Schwäbisch Hall, Heilbronn, Lauffen und Bad Mergentheim, von denen die Fahrzeuge

aus losfahren. Insgesamt 20 Mitarbeiter sind bei Kanal Türpe beschäftigt, in der gesamten Gruppe sogar 170 Leute.

Zum Jubiläum wollte Türpe die Chance nutzen, alles auf Null zu stellen und dort anzufangen, wo er es für richtig hält. 4000 Quadratmeter hat die Firma in Schwabbach gekauft, bebaut sind derzeit aber nur 2500 Quadratmeter. Von der möglichen Hallengröße wurde nämlich

erst ein Drittel gebaut und auch im Bürogebäude ist Platz zur Erweiterung.

Die Gesamtinvestition liegt bei 1,2 Millionen Euro. In Zeiten der Wirtschaftskrise keine Selbstverständlichkeit, wie Andreas Herrmann, Vorsitzender des Verbandes deutscher Rohr- und Technikunternehmen, betonte und den Einsatz des Firmenchefs für den Verband würdigte. Der Umzug freut auch

Bürgermeister Thomas Föhl. „Schreiben Sie das mit dem zentralen Wirtschaftsstandort Heilbronn-Franken bitte als Überschrift“, sagte er den Journalisten. Immerhin sei es von den landwirtschaftlich geprägten Wurzeln bis dahin ein langer Weg gewesen. Das funktionierte nur dank der guten Lage an der Autobahn und konkurrenzlosen günstigen Preisen und weil Firmenansiedlung in Bretzfeld Chefsache sei.



Firmenchef Olaf Türpe bedankte sich beim Kindergarten Tausendfüßler für die Sonnenblumeneinlage zum Einweihungsfest.

Foto: Stefanie Pfäffle

Ausstellung Während Peter Leonhard als Butler Archibald die Gäste amüsant unterhält und nebenbei auf die Spendensau zu Gunsten des Kindergartens Tausendfüßlers hinweist, schauten sich einige in der Fachausstellung im Außenbereich um. Große, orangefarbene Kanalreinigungs- und Saugfahrzeuge standen dort zur näheren Betrachtung bereit und die Mitarbeiter erklärten bereitwillig die verschiedenen Funktionen der einzelnen Geräte. Interessant war für viele vor allem das Kamerafahrzeug für die Zustandskontrolle, die jeder Häuslesbesitzer in den nächsten Jahren durchführen muss.